



Le 18 juillet 2025

AVIS À LA POPULATION

LEVÉE DE L'AVIS D'ÉBULLITION PRÉVENTIF

La Localité de Radisson informe les résidents desservis par le réseau d'aqueduc que l'avis d'ébullition préventif émis le 28 juin 2025 est désormais levé.

Les résultats des analyses effectuées conformément aux exigences du ministère de l'Environnement, de la Lutte contre les changements climatiques, de la Faune et des Parcs, ainsi que du ministère de la Santé, confirment la conformité de l'eau potable. Vous pouvez désormais consommer l'eau du robinet sans la faire bouillir.

L'avis avait été émis à titre préventif, en raison d'une intervention technique à l'usine de filtration, et visait à assurer la sécurité de tous.

Des mesures de suivi ont été rigoureusement appliquées par l'équipe municipale, et la situation est maintenant rétablie.

La Localité de Radisson remercie les citoyens et citoyennes pour leur compréhension et leur collaboration tout au long de cette situation.

Pour toute question ou information complémentaire, vous pouvez communiquer avec nous au (819) 638-9130.

Nabil Boughanmi,
Directeur général et greffier
Localité de Radisson